

TLC enfrentó a Fabián Volio y Jaime Ordóñez

Encontronazo en Columbia

Termina amistad de abogados por diferencias del TLC



REBECA ARIAS

El estudio de grabación de radio Columbia por poco se convierte en "ring".

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Las cosas se pusieron muy calientes ayer durante el programa Hablando Claro, de la periodista Vilma Ibarra, cuando lo que se suponía era un debate respetuoso se le salió de las manos a la comunicadora. Los protagonistas fueron los abogados Jaime Ordóñez y Fabián Volio, quienes se enfrentaron con duras palabras por el TLC.

El tema sería TLC y Solución de

Controversias, pero Ordóñez, defensor del No, entró con los tacos de frente y le dijo a Volio que tenía intereses en aprobar el tratado, porque trabaja en una firma de abogados que representa a casas farmacéuticas transnacionales.

De inmediato Volio se sacudió asegurando que el tema del debate eran los arbitrajes y no los ataques personales. "Yo no soy abogado de ninguna de esas firmas, si tiene algo que denunciar por falta de ética que vaya a los Tribunales o al Cole-

gio de Abogados", replicó.

La cosa llegó a tal extremo que durante un corte comercial, Volio aseguró que la amistad que lo unió a Ordóñez por muchos años se había acabado.

Vilma Ibarra, muy acongojada, aseguró que el tema del TLC está tan candente y despierta tantas pasiones, que los debates poco hacen en cambiar opiniones y esclarecer tesis, pero tampoco es razón suficiente para ataques personales. "El TLC no da para tanto", dijo.



LIC. FABIÁN VOLIO
DEL SÍ

"Jaime Ordóñez sin argumentos me insultó con un ataque bajo y ruin"



JAIME ORDÓÑEZ
DEL NO

"Yo no tengo otra opción que defender a las universidades de los ataques"



VILMA IBARRA
PERIODISTA

"Don Jaime al iniciar cambió las reglas de juego al atacar a Fabián"